

EL REGIONAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

La correspondencia al Administrador de
EL REGIONAL: Antonio Gaideano.

AZUFRES

químicamente puros garantizados, infinitamente mejores
que los de Italia y Marsella.

La Sociedad Anónima Azufreña del Coto de Hellín y en su representación los Sucesores de E. Steinfeldt, calle Prado, 15, Madrid, tienen el gusto de ofrecer a los compradores de esta provincia las cantidades que deseen de yeso sublimado y flor sublimado a precios muy ventajosos, dada la superioridad de clases.

Se admiten pedidos en firme para la entrega inmediata SIN LIMITACIÓN DE CANTIDAD, desde diez toneladas, debiendo dirigirlos a Sucesores de E. Steinfeldt & sus representantes en Almería.

Salvador Romero y Hermano, Paseo del Príncipe, 10

Se facilitan muestras a quien las pida

Madera pinroble para barriles

De un dia a otro llegará el primer cargamento procedente de Galicia por vapor «Melitón González».

Condiciones ventajosas para ventas bordo Almería.

Informaré: Alfredo Rodríguez,
Almería.

La visita de ayer

Cumplidos los compromisos que impone la política, ya comienza a revelar sus aptitudes el Gobernador civil.

Ayer tarde, cuando más agenos estaban de la visita, presentóse en los establecimientos benéficos el Sr. Barroso, con el objeto de enterarse del régimen interior de los mismos y del estado de los servicios.

No ha sido la visita del Sr. Barroso una de tantas inspecciones que suelen hacer los gobernadores; unas veces por mera fórmula y otras como pretexto para realizar un acto político.

El actual Gobernador es persona que lo entiende, y a su penetración y larga experiencia no se escapó detalle, ni dejó de expresar el remedio de muchas deficiencias, nacidas más bien que por culpa de la Diputación, por abandono de las personas encargadas de velar por el buen régimen del establecimiento.

Como el Sr. Barroso encontrará tendidos en el suelo a tres infelices enfermos, movido a piedad y velando por el buen nombre de la Corporación provincial, dió terminantes órdenes para que se habilitaran en el acto las camas necesarias, no separándose de la sala hasta ver instalados convenientemente a los pacientes.

Después de inspeccionar todas las salas y dependencias del Hospital, pasó el Gobernador al Hospicio, experimentando gran contrariedad al ver que casi todos los asilados padecen enfermedades de los ojos, debido a la falta de aseo y a la carencia de pilas y cofainas.

Gran concedor el Sr. Barroso de la Pedagogía, llamó la atención de las Hijas de San Vicente sobre el inconcebible abandono en que se tiene la enseñanza de los asilados, y como las bondadosas mujeres manifestáranse que se carecía del material necesario, el Gobernador replicó que cierto material no era indispensable cuando se tiene voluntad, toda vez que en el encerrado pueden trazarse las letras que han de aprender los educandos.

También visitó la primera autoridad de la provincia las cocinas y despensas y hasta probó las comidas, sobre las que hizo algunas observaciones atinadísimas.

El Sr. Barroso salió satisfecho del estado del Hospital; pero no del Hospicio, y tenemos entendido que sobre éste punto llamará la atención de la Diputación.

Hemos oido hablar a las Hermanas de San Vicente y al personal de los establecimientos y todos coinciden en afir-

mar que la visita del Sr. Barroso no ha sido de pura fórmula, sino minuciosa e inteligente.

Desde Vera

(POR CORREO).

31 Enero 1903.

Por la iniciativa de varios jóvenes de esta localidad, se ha constituido una sociedad de recreo, bajo la denominación de «El Foco Rojo», la que proyecta dar los bailes de Carnaval que anualmente se celebran en ésta.

Dadas las condiciones y actividad de los directores del pensamiento, es de esperar que los bailes proyectados revisen una brillantez inusitada y al par que respondan al fin que persiguen sus iniciadores, hablen muy alto en pro del buen gusto y de la cultura de la sociedad veratense.

No hay oíras novedades por ahora.

Juan A. de Meca y Giménez.

LA CLIMATOLÓGICA

Boletín de observaciones meteorológicas

DÍA 1.º DE FEBRERO DE 1903

11 mañana.

Altura barométrica 767'50
Temperatura máxima á la sombra 16°
Id. mínima id. id. 14°
Id. máxima al sol 22°
Id. mínima id. id. ,
Humedad 62.
Viento S. E.
Mar rizada.
Cielo despejado.

El presidente de la sección técnica,
LORENZO DUARTE.

Medida plausible

El Gobernador civil ha enviado al jefe de la sección de Instrucción pública de ésta provincia la siguiente comunicación, que pone de manifiesto los plausibles propósitos que animan al señor Barroso.

Dice así:

«Sírvase V. remitir á éste Gobierno una relación del personal á sus órdenes, con expresión de los asuntos encomendados á cada uno para su despacho.

Deme V. cuenta, bajo su directa responsabilidad de las ausencias de los empleados adscriptos á su sección, atemperándose en las horas de despacho á las de éste Gobierno que son de 9 á 2 de la tarde todos los días hábiles, en la seguridad de que me propongo visitar su sección y cualquier falta de asistencia á ella de cualquiera de los empleados, exigiré á V. la responsabilidad y daré cuenta á la superioridad.

También enviaré V. á éste Gobierno una relación de los asuntos que se hallen pendientes de despacho y que estén paralizadas en su secretaría ó en poder de las secciones, expresando el vocal ó vocales que los tengan y desde qué fecha obran en su poder.»

Repetimos que la medida adoptada por la autoridad civil, nos parece plausible, y ya que el Sr. Barroso cuenta

entre sus merecimientos el honroso título de maestro normal, le invitamos á que dedique algún tiempo á la visita de las escuelas públicas y se convencirá de que la mayoría carecen en absoluto de condiciones pedagógicas, además de ser poderosos focos de infección para la infancia.

Ya que tenemos la ventaja de tener un Gobernador gran conocedor del magisterio y entusiasta de la enseñanza, confiamos en que al fin se cortarán los abusos que hace muchos años vienen cometiéndose, con enorme perjuicio de infelices criaturas, víctimas de terribles enfermedades contagiosas.

Por humanidad debe ampararse á los niños que asisten á las escuelas de Almería.

PEQUEÑECES

A la defensiva

Anoche publicó *El Radical* su segunda noche política, que guardamos, sin leerla, para fines ulteriores.

Nos proponemos esperar pacientemente la publicación de las 999 siguientes y, conseguido ésto, dar á la estampa, con permiso de su autor, el segundo tomo de *Las mil y una noches*, la fantástica obra que tanto nos entreteniera en la niñez.

Si es que tira el colega para entonces...

Sección local.

Los inspectores

El Sr. Ministro de la Gobernación ha realizado una combinación de inspectores de vigilancia.

D. Vicente Viciedo ha sido nombrado primer inspector de ésta provincia, quedando de segundo D. Alfredo Pérez del Villar.

El segundo, D. Juan Pérez Moro, pasará á Lérida de primero.

Posesión

Ayer tomó posesión de su cargo el nuevo inspector de municipales, señor Ciuró.

Herido

En la Casa de Socorro ha sido curado un sujeto apodado el Capiz, que padecía una herida contusa de un centímetro de longitud, situada en la parte superior del pecho, producida por una piedra.

Trasatlántico

Esta mañana ha zarpado con rumbo á Barcelona el magnífico trasatlántico «Juan Forgas», que ha permanecido varios días en este puerto.

Gran número de curiosos han presenciado la salida del hermoso buque, al que deseamos tranquila travesía.

Felicitaciones

Con motivo de celebrar hoy su fiesta onomástica el primer jefe de la Guardia civil de ésta provincia, D. Cecilio Díez de la Guardia, y el rico propietario don Cecilio Rodríguez Dionis, han recibido muchas felicitaciones, á las que unimos la nuestra.

Religiosa

Mañana, fiesta de la Purificación, predicará en la Catedral el Sr. Magistrado.

D. E. P.

En Iselle (Italia) ha fallecido Madame Frieda Brandau, digna esposa de D. Carlos Brandau, uno de los socios de la Compañía del desagüe de Almería.

Nos asociamos al dolor de su viudo y demás familia.

Un amigo

Nuestro respetable amigo D. Rafael Homenes y Cabrera, tan conocido en Almería, donde dirigió primero la fábrica de fundición de Santo Tomás y años después las explotaciones mineras de Sierra de Bedar, ha sido jubilado, á su instancia, por la Compañía de Aguilaras, á la que prestaba sus servicios.

Defunción

Esta mañana á las nueve ha fallecido la señora doña Carmen de Porras y de

28.º Suscripción: Almería: 1'50 ptas. al mes

Provincia: 5 ptas. trimestre.

Suscripción: Almería: 1'50 ptas. al mes

Provincia: 5 ptas. trimestre.

lentamente, siendo detenido en el acto por la policía.

Montero transige

Madrid 1-3

El señor Montero Ríos ha hecho declaraciones que expresan claramente su actitud.

Acaba de decir que en aras de la concordia, y para procurar que el partido liberal se ofresca unido y vigoroso, en vez de disolverse, está dispuesto á aceptar modificaciones, tanto en la religiosa y en las internacionales.

La actitud del presidente del Senado es muy slabada, especialmente por sus correligionarios, los que empiezan á creer se llegará pronto á una completa concordia.

Uva superior

EN BARRILES DE ARROBA.

Informarán, Gerona, 2

Vapor Numancia

Madrid 1-3-15

Dase por seguro que la reunión de los ex-ministros liberales, para resolver en definitiva los problemas pendientes, se celebrará el martes próximo.

El itinerario de este acreditado buque será el siguiente, á partir del lunes 29 de Septiembre.

Salida de Almería para Garrucha, todos los lunes.

Id. de Garrucha para Aguillas, los martes.

Id. de Aguillas para Orán, todos los martes.

Id. de Orán para Almería, todos los miércoles.

Para más detalles diríjanse á sus consignatarios.

En Orán, Sres. Chaber & Castañi.

En Garrucha, D. José García Sueza.

En Aguillas, D. Nicolás de los Ríos y Sobrino.

En Almería, su armador, D. Joaquín Acuña Gómez.

Viguetas de acero

La casa Lamarque y Diaz ofrece a los señores arquitectos, maestros de obras, empresas, etc., viguetas de Bilbao, en todos los largos y peraltas precios iguales que las de procedencia catalana.

La misma casa ofrece extenso surtido en toda clase de hierros comerciales, redondos, cuadrados, angulares, planchas, barriles, etc.

Para más detalles y precios, á su representante para la provincia, don LUIS GARCIA PEINADO, establecimiento «L' Express». — Almería.

QUESOS

de filalón, bola, plato, gruller y manchego, ascan de recibirse en la «Independencia» de Francisco Losana, Navarro, Ricardos, 3.

Almería.—Tip. EL NREGIOAL.

Probad los Cognacs de Henri Garnier y Compañía

